

FDP Trebur

STELLUNGNAHME – ERGEBNIS DER KOMMUNALWAHL 2021

17.03.2021

Das Wahlergebnis zur Kommunalwahl 2021 steht fest.

Wir gratulieren an dieser Stelle den Freien Wählern Trebur zum Wahlerfolg zudem den damit verbundenen Handlungsauftrag. Wir Freie Demokraten werden in den kommenden fünf Jahren leider nur noch mit einem Gemeindevertreter vertreten sein. Das tut weh, nehmen dieses Signal der Wählerinnen und Wähler aber sehr ernst und werden selbtkritisch analysieren, warum wir nicht überzeugen konnten. Wir hätten uns gewünscht, an die Erfolge der letzten Legislaturperiode anzuknüpfen, in der wir wichtige Themen für die Großgemeinde Trebur anstoßen konnten. Wie zum Beispiel der Sanierung des Eigenheims, der Vereinsförderung, einer Kinder- und Jugendbeteiligung, dem Wunschzettel für die Bücherei und auch der digitalen Darstellung des Gemeindehaushaltes. Bei all unseren Wählerinnen und Wählern möchten wir uns herzlich für die Unterstützung und das in uns gesetzte Vertrauen bedanken. Wir Freien Demokraten Trebur werden weiterhin unermüdlich für eine positive Weiterentwicklung unserer Großgemeinde arbeiten. Wir können dieses Wahlergebnis als Auftakt für eine Neuaufstellung des gesamten Teams nutzen, so dass wir aus der nächsten Kommunalwahl hoffentlich gestärkt hervorgehen werden. Unser Kommunalwahlprogramm werden wir durch Anträge in die Gemeindevertretung einbringen und für Mehrheiten werben.

Wir danken allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für ihren Einsatz in den Wahllokalen, ihr großes Engagement und die schnelle Auszählung.

Ihre Freien Demokraten Trebur
